

Quelle: Eifel-Mosel-Zeitung

Datum: 29.10.2022

Seite: 10

Ausgezeichnete Ausbildung bei Bitburger

EIFEL Arbeitgeber erhält Zertifikat für besonderes Engagement als Lehrbetrieb

Bitburg. Für Unternehmen wird es immer schwieriger, freie Ausbildungsplätze mit geeigneten Kandidaten zu besetzen. Auch bekannte Markenartikel bekommen dies bei den Bewerberzahlen zu spüren. Unso wichtiger ist es, die Aufmerksamkeit als engagierter Ausbildungsbetrieb durch verschiedene Maßnahmen auf sich zu lenken und so junge neue Talente zu gewinnen. Denn gut ausgebildete und motivierte Mitarbeitende sind der Schlüssel zu jedem unternehmerischen Erfolg. Bei der Bitburger Brauerei hat die Ausbildung junger Erwachsener seit vielen Jahren einen hohen Stellenwert – der EIFEL Arbeitgeber bildet in 12 unterschiedlichen Ausbildungsberufen im kaufmännischen und gewerblich-technischen Bereich aus.

Im April 2022 hat Bitburger erstmals die „Great Start!“ Auszeichnung für Ausbildungsbetrie-



Bitburger – ein hervorragender Ausbildungsbetrieb in der Eifel (Foto: Bitburger)

be erhalten und im Rahmen des Verfahrens ein hervorragendes Ergebnis erzielt. Neben der Analyse der Maßnahmen, Tools und Programme, mit der die Brauerei die Ausbildung gestaltet, sind auch Ergebnisse einer Azubi-Befragung in die Bewertung mit eingeflossen.

Bei der Zertifizierung „Ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb“ sind nach „Great Place to Work“ neben dem Ausbildungskonzept neun Gestaltungsfelder wichtig, um aktiv eine exzellente, vertrauensbasierte Arbeitsplatz- und Ausbildungskultur zu entwickeln. „Unsere Maßnahmen und Programme wurden je Gestaltungsfeld anhand der fünf Kriterien Geschlossenheit, Vielfalt, Originalität, Human Touch und Einbeziehung bewertet. Bezüglich unseres Ausbildungskonzeptes sowie in sechs von neun Gestaltungsfeldern konnten wir ein „sehr gut“ erreichen, in drei Gestaltungsfeldern ein „gut“ – in Summe ein hervorragendes Ergebnis, auf das wir sehr stolz sind“, so Patrick Lenz, Leiter Recruiting, Ausbildung und Arbeitsrecht bei Bitburger.

Auch die überdurchschnittliche Teilnahmequote und das Ergebnis der unabhängigen und anonymen Befragung der Auszubildenden kann sich sehen lassen und spricht

für die Bitburger Brauerei als hervorragender Ausbildungsbetrieb. Mit einer Zustimmung von 95% erzielte das Familienunternehmen in der Gesamtbewertung „Alles in allem kann ich sagen, dies hier ist ein sehr guter Ausbildungsplatz“ eine sehr hohe Zustimmung. 98% der teilnehmenden Azubis gaben bei der Befragung an, dass Sie stolz sind, anderen erzählen zu können, dass sie bei der Familienbrauerei in Bitburg arbeiten. „Das spiegelt das Engagement und die Leistung unserer Ausbilderinnen, Ausbilder sowie der 100 Auszubildenden wider“, freut sich Alexandra Ulrich, Ausbildungskordinatorin bei der Brauerei, über die Resultate. „Die Befragung unserer Azubis lieferte uns aber auch neue Impulse, um unsere Arbeit mit den jungen Menschen noch weiter zu optimieren. Denn wir möchten als zertifizierter EIFEL Arbeitgeber immer besser werden.“

Das Team der Arbeitgebermarke EIFEL gratuliert ganz herzlich zu diesem tollen Ergebnis und ist stolz, solch engagierte Ausbildungsbetriebe – wie die Bitburger Brauerei – im Fachkräftenetzwerk zu haben. Ω